

<p>第 1 5 1 号</p> <p>平成 3 0 年 4 月 1 日</p> <p>発 行</p>	<p>働く願いを</p>  <p>みんなのものに</p>	<p>社会福祉法人 いなりやま福祉会</p> <p>〒387-0021 千曲市稲荷山 2046-1</p> <p>TEL026-272-6645 Fax026-272-6646</p> <p>E-mail:mantennohoshikirakira@ybb.ne.jp</p> <p>https://inafuku4.jimdo.com/</p> <p>発行人 酒井 勇幸</p>
---	--	--

法人役員会開かれる 3月15日

満天の星に於いて、監事、理事による会議を行い、平成 29 年度補正予算と平成 30 年度事業計画案並びに予算案の審議を行った。

新年度には、国の制度改正があり、報酬の引き下げとなる事業もあるため、引き続き厳しい運営を余儀なくされる面があるが、経営努力と創意工夫により、利用者や家族の皆さんが安定して生活出来る事を主眼に、今までの経験を活かし努力する事を確認した。

利用者の皆さんが日々取り組んでいる作業では、昨年 J R 豪華列車四季島に採用された千曲染めナプキンを、新年度も 1,200 枚受注した。好調なさくさくせんべいについても、販売拡大が求められる。主要な作業となっている下請けについては、単価の高い作業の受注に務め利用者の給料(工賃)のアップにつなげていきたい。また、福祉会の理念である地域に根ざした活動では、春夏の稲荷山地区での資源回収やいな福まつりふれあい大バザーでは、多くの方々のご協力を頂いており、町の桜まつりや祇園祭、お花市広場、恵比寿講等でも活躍の場をいただいているので、新年度も積極的に参加していきたい。

*平成 30 年度の予算総額は 2 億 1 千万円である。 (理事長 酒井 勇幸)

焼き芋販売が好調です！

満天の星では今シーズンも 10 月より焼き芋販売を行ってきました。昨年より、仕入れる芋は“紅はるか”“シルクスweet”の 2 品種が主です。“紅はるか”“シルクスweet”ともに、とても蜜が多く、焼きあげるとしっとりなめらかな口当たりになるのが特徴です。地域の方々にも大変好評で、1 箱 5kg の箱を 13 箱の計 65kg を毎週焼いています。購入にお越しになる方からは「本当においしくリーズナブルで毎週楽しみにしている」「とても評判が良いので買いに来ました」といった非常にありがたいお声をかけて頂いています。

13 箱を焼きあげるために、朝 6 時半に窯に火を入れ、職員 1 名と仲間 2 名で懸命に焼いています。焼き芋の作業に入る仲間は、窯に薪を入れたり、焼き芋を幾度も返したり、販売の手伝いをしたりと大活躍しています。共同作業所、はなたばの仲間も毎週夕方近くまで何か所も販売に奔走しています。冬の寒い中でもみんなが一生懸命に笑顔で働いています。

今シーズンの焼き芋販売は 4 月 27 日で終了となります。多くの方がいなりやま福祉会 焼き芋販売を P R して頂ければ幸いです。

(支援員 住澤祐樹)

〔はなたばの活動を紹介します〕

☆昨年7月に、現在の新しい建物に引っ越しをして始まった「はなたば」での活動ですが、おかげさまで新年度を迎えることができました。今回は、「はなたば」の仲間の活動を紹介させていただきます。

現在、「はなたば」では仕事としてキャップの組み立てや箱折りなどの軽作業や、くるみの穿り作業などを行っています。また、個室ではパソコン作業で名刺製作や、ビーズアクセサリーとポチ袋などの「はなたば製品」を作っている仲間もいます。

仕事以外では、週に3回の入浴や、月に4回のリハビリテーション活動も行っています。仲間の皆さんは毎日の活動に頑張っていて取り組んでいます。



(キャップの組み立て作業)



(名刺作り)



(くるみの穿り作業)



(作業の風景)

☆「はなたば」ではお二人の理学療法士さん（PT）に来ていただき、リハビリを行っています。リハビリの時間を仲間の皆さんは楽しみにしています。

「仲間の皆さんに楽しくやらしてもらおうリハビリを心がけています」(太田先生)

「運動不足の改善にお役に立てるように頑張っています」(西沢先生)とお二人はお話しされています。

熱心な先生の指導のもとで、仲間の皆さんは楽しくリハビリに取り組んでいます。



(ゆっくりと足の可動訓練を行います)



(楽しくリハビリを行っています)



☆「はなたば」ではご家庭での入浴が困難な方を中心に、週3回の入浴を実施しています。

浴室は広く、リフトによる浴槽への移動や暖房の設備も整っており、誰でも快適に入浴していただけるようになっています。

利用している仲間からは「冬でも温かくお風呂に入れて嬉しいです」との声があります。



(広くて快適な浴室です)

☆共同募金会の配分金と「原山こどもクリニック」原山先生より頂いた寄付金を日産キャラバンの購入に使わせていただきました。

日々「はなたば」の仲間の足として利用させていただいています。車内は広く、車椅子も2台乗ることができますので、たくさんの人数で移動する際はとても役立っています。

今後も大切に利用させていただきたいと思えます。ご寄付ありがとうございました。
(支援員 松本 武典)



(大きくて乗り心地抜群です)

千曲染め 平成 30 年度も四季島への採用決定！

昨年 JR が企画した豪華列車四季島に使っていただいた千曲染めナプキンを、今年も引き続き千曲染めを採用していただけることになりました。10 月までに約 1,200 枚を納品する予定になっております。2 月から森の杏畑に枝拾いに行き、染料にするために、枝の皮むきや枝切り、製品の絞り作業や染め作業を懸命に進めています。

仲間からは「一生懸命にやってきたから、乗客の方に喜んでもらっていると聞いてとても嬉しく思う。今年度も採用していただけるということで、頑張っ て作りたい」と意欲的に取り組んでいく声 が聞こえています。好評の声をいただき、継続して採用して頂けることを大変嬉しく思います。

(担当支援員 柏原美奈子)

市民ふれあいの集い

3 月 3 日に今年も市民ふれあいの集いに参加して きました。市民ふれあいの集いは、あんずホールで 市民の皆さんとのふれあいを目的に舞踊の発表が行 われており、今年で第 9 回目を迎えましたが、今年 で最後の開催になるとのことでした。第 1 回目の 開催より毎回、仲間たちがオープニングで歌を発表 させて頂いてきました。またパンフレットの作成も 毎年ご注文いただき、仲間たちの仕事として係わら せていただきました。9 年間お世話になった市民ふれあいの集いが終わってしまうのは残念ですが、 これまで仲間の活躍の場をいただけたことに心より感謝したいと思います。今年も仲間のみんなが 堂々と歌の発表をしている様子が印象的でした。福祉会の縫製製品やいな福のさくさくせんべい、 千曲染め等の製品販売も多くの方々の来場者の方々に購入いただくことが出来ました。

(支援員 住澤祐樹)



祝 成人！ おめでとうございます

小林 那由さん

今年はいなりやま共同作業所の小林那由さんが成人を迎え、1 月 12 日 いなりやま福祉会の新年会の折に皆でお祝いをしました。小林さんは、就労継続 A 型への就職を目指しており、スタジオ CoCo に移籍の予定です。小林さんの喜びの声：「素敵なプレゼントをもらえてよかったです。スタジオ CoCo に就職してもタオル たたみ頑張ります。」



(支援員 宮澤礼)

新任職員の紹介

いなりやま共同作業所

笠井 公子さん（看護師）

また仕事を始めることになりました。

仲間の方たちと楽しく作業をしています。作業に早く慣れたいと思います。

これから宜しくお願い致します。



落合 秀子さん（看護師）

1月からお世話になっています。皆さんと一緒に仲良く元気で頑張りたいと思います。

宜しくお願い致します。



満天の星

三輪 泉希さん

4月からお世話になってます。昨年まで愛知県に住んでいました。地理など色々分からないことだらけでご迷惑をおかけすると思いますが、よろしくお願いします。



いなりやま福祉会給食室

宮本晴香さん（栄養士）

3月より給食職員としてお世話になっています。

皆さんに喜んで頂けるよう、美味しく見た目も楽しい食事にしていきたいと思っています。

よろしくお願いします



出産おめでとうございます

塚本 ゆいさん

1月30日に、無事に元気な女の子を出産しました。大変なこともありますが、可愛い家族が増えて幸せです。毎日の成長を楽しみながら、子育て頑張ります!!

名前は、百奏です。
ももか



長い間ありがとうございました。

上條 眞さん

平成16年満天の星設立以来、法人事務局長そして各事業所の事務関係を一手に担い誰からも絶対の信頼があった上條さん。平成29年12月末をもって退職されました。

利用者さんからも大変慕われていて事務室がいつのまにかよろず相談室になることもしばしばありました。長い間お疲れ様でした。

（施設長 安藤正幸）

宮尾 夏江さん

長い間、お世話になりました。14年間いろいろな思い出があり一言では語れませんが、皆さんといなりやま福祉会で仕事できて本当に楽しく幸せでした。

皆さん、これからもお元気でお過ごしください。本当にありがとうございました。